

CARTA ADHESIÓN / PATROCINIO TORNEO DELIBERA 2018

En el marco de la 10ª versión del Torneo Delibera, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, el/la Senador/a JAIME QUINTANA LEAL, quien firma este documento, hace explícito su patrocinio y adhesión a la iniciativa Juvenil de Ley: ***“Corresponsabilidad parental para la igualdad social y económica”*** propuesto por el equipo *Revoluzomo* de la **Escuela Artística Municipal Armando Dufey Blanc** de Temuco, región de La Araucanía. Esta iniciativa busca fomentar la corresponsabilidad de trabajadoras y trabajadores en el cuidado y crianza de hijos e hijas, estableciendo un post natal irrenunciable de tres meses para los padres y un fuero laboral igual al que poseen las madres. A través de estas medidas avanzamos para: nivelar las oportunidades laborales entre hombres y mujeres, potenciar la corresponsabilidad paternal y crear ambientes emocionales más plenos para el crecimiento de nuestros niños y niñas.



JAIME QUINTANA LEAL
SENADOR DE LA REPÚBLICA

Temuco, junio de 2018